



Garde enfant maladie

Par lille59000

Bonjour,

En 2016 j'ai menti à un psy pour qu'il me donne une reconnaissance travailleur handicapé bipolaire. Aujourd'hui après séparation mon épouse a utilisé ça pour essayer d'avoir seule la garde.

Comment je peux faire svp

Merci de vos réponses

Par Isadore

Bonjour,

Ce n'est pas un "psy" qui donne la RQTH mais la MDPH.

Si réellement vous êtes parvenu à tromper le médecin et que vous voulez retropedaler, il n'y a pas trente'six solutions : il va falloir avouer la fraude, rembourser les éventuelles aides perçues.

Votre épouse a utilisé quoi contre vous : votre maladie ou le mensonge ?

Par kang74

Bonjour

Une maladie psychiatrique si elle est stabilisée, suivie et sous traitement a peu d'impact sur la façon dont vous pourrez voir vos enfants

Il faut donc que vous retourniez chez un psy pour qu'il atteste ce suivi, ces traitements , et au final que vous êtes stabilisé (ce sera long on ne va se le cacher)

Parce que si vous avez un diagnostic de bi polarité, cela va être coton à remettre en cause : autant vous dire que quand on souffre de maladie mentale, dire " j'ai menti je vais bien en fait" , c'est juste un symptôme de plus .

Vouloir se coller une étiquette de malade au jugement altéré, en utilisant man?uvres et mensonges, que ce soit dans ce contexte ou un autre, n'est pas vraiment la preuve que vous êtes capable de faire preuve de discernement ...

Par lille59000

Bonjour,

mon épouse a dit que je suis malade pour me priver de ma fille.

le diagnostique ça date de 2016 à l'époque j'avait pas de travail et avoir une la reconnaissance travailleur handicapé ça ma aider à trouver une formation.

Après j'ai aucun problème de santé

Cordialement

Par kang74

Votre épouse dit que vous êtes malade car vous avez un diagnostic : ce n'est pas elle qui l'a posé ; non ? Qui ne pourra pas être remis en cause sans suivi psychiatrique attestant le contraire .

Sauf erreur de ma part, ce n'est pas de son fait si vous avez cru bon jouer à cela .

Des malades qui pensent aller bien,ou qu'ils ne sont plus malades, c'est assez courant quand on a une maladie mentale.

Enfin, malade ou pas malade, cela dénote quand même de bonnes tendances à la manipulation pour qu'un psy vous ait posé ce diagnostic , et que vous êtes prêt à toutes les man?uvres pour arriver à vos fins .

Par de là, avouer au psy qui vous a diagnostiqué ne servira à rien à part le fait de conforter tout le monde que vous avez bien une maladie psy .

Avoir un suivi régulier, en expliquant que votre ex se sert de VOTRE maladie pour réduire vos droits a plus de chance d'amener à une solution ...

Par lille59000

j'ai aucun arrêt de travail aucun suivi médical j'ai bien avancé dans ma vie personnelle et professionnelle. j'ai tous organisé pour avoir ce diagnostic.

Par kang74

Seul un psychiatre peut attester que vous allez bien .

Etre diagnostiqué bipolaire sans suivi c'est tout sauf une preuve que vous allez bien .

A priori votre vie personnelle n'est pas au top si vous vous battez avec votre ex pour la garde de l'enfant et qu'elle sort cet argument ; non ?

Et la bipolarité n'amène pas que des problèmes, cela peut être une qualité dans le monde du travail : donc cela ne prouve rien .

Le film " vol au dessus d'un nid de coucou" aurait du vous alerter : on ne joue pas avec un diagnostic de maladie mentale sans risque .

Voyez un psy, faites un suivi, pour qu'on atteste que vous allez bien ; mais ce n'est pas en avouant votre mensonge qu'on va considérer que vous allez bien .

Au contraire .